Документ подписан простой электронной подписью

Информация о владельце:

ФИО: Нагиев Рамаза МИНИСТЕРСТВО НАУКИ И ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ

Должность: Директор РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Дата подписания: 13.11.2025 00:40:46 Уникальный программым клюдеральное государственное бюджетное

8d9b2d7543**ОБРАЗОВАТОГЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ**

«САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ»

(ФИЛИАЛ СПБГЭУ В Г. КИЗЛЯРЕ)

УТВЕРЖДАЮ

Директор

Филиала СПбГЭУ в г.Кизляре

Р.Н. Нагиев «01» сентября 2025г.

РАБОЧАЯ ПРОГРАММА ВОСПИТАНИЯ

Направление подготовки

38.03.01 Экономика

Направленность

(профиль) программы

Бухгалтерский учет, анализ и аудит

Уровень высшего образования

бакалавриат

Форма обучения

очно-заочная

ОГЛАВЛЕНИЕ

Пояснительная записка

1. Общие положения

- 1.1. Концептуально-ценностные основания и принципы организации воспитательного процесса в филиале СПбГЭУ в г.Кизляре
- 1.2. Методологические подходы к организации воспитательной деятельности в филиале СПбГЭУ в г. Кизляре
- 1.3. Цель и задачи воспитательной работы в филиале СПбГЭУ в г.Кизляре

2. Содержание и условия реализации воспитательной работы в филиале СПбГЭУ в г.Кизляре

- 2.1. Воспитывающая (воспитательная) среда филиала СПбГЭУ в г.Кизляре
- 2.2. Направления воспитательной деятельности и воспитательной работы
- 2.3. Виды деятельности обучающихся в воспитательной системе филиала СПбГЭУ в г. Кизляре
- 2.4. Формы и методы воспитательной работы в филиале СПбГЭУ в г.Кизляре
- 2.5. Ресурсное обеспечение реализации рабочей программы воспитания в филиале СПбГЭУ в г.Кизляре
- 2.6. Инфраструктура филиала СПбГЭУ в г.Кизляре, обеспечивающая реализацию рабочей программы воспитания
- 2.7. Социокультурное пространство. Сетевое взаимодействие с организациями, социальными институтами и субъектами воспитания.

3. Управление системой воспитательной работы в филиале СПбГЭУ в г.Кизляре

3.1. Воспитательная система и управление системой воспитательной работы в филиале СПбГЭУ в г.Кизляре

- 3.2. Студенческое самоуправление (соуправление) в филиале СПбГЭУ в г.Кизляре
- 3.3. Мониторинг качества организации воспитательной работы и условий реализации содержания воспитательной деятельности

ПОЯСНИТЕЛЬНАЯ ЗАПИСКА

Рабочая программа воспитания в филиале СПбГЭУ в г.Кизляре представляет собой ценностно-нормативную, методологическую, методическую и технологическую основу организации воспитательной деятельности в современной образовательной организации высшего образования.

Областью применения Рабочей программы воспитания(далее – Программа) в филиале СПбГЭУ в г.Кизляре(далее – Филиал) является образовательное и социокультурное пространство, образовательная и воспитывающая среды в их единстве и взаимосвязи.

Программа ориентирована на организацию воспитательной деятельности субъектов образовательного и воспитательного процессов.

Воспитание образовательной деятельности Филиала носит системный, плановый и непрерывный характер. Основным средством осуществления такой деятельности является воспитательная система План соответствующая ей Рабочая программа воспитания воспитательной работы.

Филиал выстраивает свою воспитательную систему в соответствии со спецификой профессиональной подготовки в образовательной организации. При этом исходит из следующих положений.

Воспитательная работа — это деятельность, направленная на организацию воспитывающей среды и управление разными видами деятельности воспитанников с целью создания условий для их приобщения к социокультурным и духовно-нравственным ценностям народов Российской Федерации, полноценного развития, саморазвития и самореализации личности при активном участии самих обучающихся.

Программа призвана оказать содействие и помощь субъектам образовательных отношений в разработке структуры и содержания Рабочей программы воспитания и Плана воспитательной работы Филиала.

Рабочая программа воспитания в Филиале разработана в соответствии с нормами и положениями:

- -Конституции Российской Федерации;
- -Федерального законом от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ
 «Об образовании в Российской Федерации»;

- Федерального законом от 31 июля 2020 г. № 304-ФЗ «О внесении изменений в Федеральный закон «Об образовании в Российской Федерации» по вопросам воспитания обучающихся»;
- —Федеральный закон«О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации по вопросам добровольчества(волонтерства)» №15-ФЗ от 5февраля2018г.;
- —Указа Президента Российской Федерации от31декабря 2015г.№683 «О Стратегии национальной безопасности Российской Федерации» (сизменениямиот6марта2018 г.);
- —Указа Президента Российской Федерации от 19декабря 2012г. №1666«О Стратегии государственной национальной политики Российской Федерации на период до 2025 года»;
- —Указа Президента Российской Федерации от 24декабря 2014г. №808 «Об утверждении Основ государственной культурной политики»;
- —Указа Президента Российской Федерации от 7мая 2018г.№204 «О национальных целях и стратегических задачах развития Российской Федерации на период до 2024 года»;
- —Указа Президента Российской Федерации от 9мая 2017г.№203 «Стратегия развития информационного общества в Российской Федерациина2017-2030гг.»;
- —Распоряжения Правительства от 29 ноября 2014г.№2403-р «Основы государственной молодежной политики Российской Федерации на период до 2025года»;
- —Распоряжения Правительства от 29 мая 2015 г. № 996-р «Стратегия развития воспитания в Российской Федерации на период до 2025года»;
- Распоряжения Правительства Российской Федерации от 29 декабря 2014 г. № 2765-р «Концепция Федеральной целевой программы развития образования на2016-2020годы»;
- Постановления Правительства Российской Федерации от 26 декабря 2017 г. № 1642 Об утверждении государственной программы Российской Федерации«Развитие образования»;
- —План мероприятий по реализации Основ государственной молодежной политики Российской Федерации на период до 2025года, утвержденных распоряжением Правительства Российской Федерации от 29 ноября 2014г.№2403-р;
- –Посланий Президента России Федеральному Собранию Российской Федерации;

- Письмо Министерства образования и науки Российской Федерации от14 февраля 2014г. №ВК-262/09и№ВК-264/09 «О методических рекомендациях о создании и деятельности советов обучающихся в образовательных организациях».
- Приказ Федеральной службы по надзору в сфере образования и науки (Рособрнадзор)от14августа2020г.№831«Об утверждении Требований к структуре официального сайта образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и формату предоставления информации».

Рабочая программа воспитания в Филиале разработана в традициях отечественной педагогики и образовательной практики и базируется на принципе преемственности согласованности с целями содержанием Программ воспитания в системе общего образования и СПО.

Программа воспитания является частью ОПОП, разрабатываемой и реализуемой в соответствии с действующим ФГОС.

Во исполнение положений Федерального закона от 31 июля2020г. №304-ФЗ«О внесении изменений в Федеральный закон «Об образовании в Российской Федерации» по вопросам воспитания обучающихся» ООВО необходимо иметь:

-Рабочую программу воспитания в Филиале определяет комплекс основных характеристик осуществляемой в образовательной организации воспитательной деятельности);

-Рабочие программы воспитания как часть основных образовательных программ, реализуемых Филиалом разработана на период реализации образовательной программы и определяет комплекс ключевых характеристик системы воспитательной работы Филиала (принципы, методологические подходы, цель, задачи, направления, формы, средства и методы воспитания, планируемые результаты и др.));

-Календарный план воспитательной работы Филиала, конкретизирует перечень событий и мероприятий воспитательной направленности, которые организуются и проводятся Филиалом и в которых субъекты воспитательного процесса принимают участие.

1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

1.1. Концептуально-ценностные основания и принципы организации воспитательного процесса в филиале СПбГЭУ в г.Кизляре

Активная роль ценностей обучающихся Филиала проявляется в их мировоззрении через систему ценностно-смысловых ориентиров и установок, принципов и идеалов, взглядов и убеждений, отношенийикритериевоценкиокружающегомира, чтовсовокупностиобразуетн ормативно-регулятивныймеханизм их жизнедеятельности профессиональной деятельности.

В Стратегии национальной безопасности Российской Федерации ¹ Определены следующие традиционные духовно-нравственные ценности:

- Приоритет духовного над материальным;
- Защита человеческой жизни, прав и свобод человека;
- семья, созидательный труд, служение Отечеству;
- нормы морали и нравственности, гуманизм, милосердие, справедливость, взаимопомощь, коллективизм;
- историческое единство народов России, преемственность истории нашей Родины.

Принципы организации воспитательного процесса в Филиале:

- системности и целостности, учета единства и взаимодействия составных частей воспитательной системы Филиала;
- природосообразности, приоритета ценности здоровья участников образовательных отношений, социально-психологической поддержки личности и обеспечения благоприятного социально-психологического климата в коллективе;
- культуросообразности образовательной среды, ценностносмыслового наполнения содержания воспитательной системыиорганизационнойкультурыФилиала,гуманизациивоспитательногопр оцесса;
 - субъект -субъектного взаимодействия;
- приоритета инициативности, самостоятельности, самореализации обучающихся в учебной и внеучебной деятельности, социального партнерства в совместной деятельности участников образовательного и воспитательного процессов;

¹УказПрезидентаРФот31декабря2015г.№683«ОСтратегиинациональнойбезопасностиРосси йскойФедерации»(с изменениямиот6марта 2018г.).

- соуправления как сочетания административного управленияистуденческогосамоуправления, самостоятельностивы боравариант овнаправлений воспитательной деятельности;
- информированности, полноты информации, информационного обмена, учета единства и взаимодействия прямой и обратной связи.

1.2. Методологические подходы к организации воспитательной деятельности в филиале СПбГЭУ в г. Кизляре

В основу организации воспитательной деятельности в филиале положен комплекс методологических подходов, включающий:

- аксиологический (ценностно-ориентированный) подход подразумевает в качестве основы управления воспитательной системой вуза созидательную социально-направленную деятельность, опирающуюся на стратегические ценности (ценность жизни и здоровья человека; духовно-нравственные ценности; социальные ценности; ценность общения, контакта и диалога; ценность развития и самореализации; ценность опыта самостоятельности и ценность профессионального опыта; ценность дружбы; ценность свободы и ответственности и др.);
- системный подход, которому воспитательная согласно университета - открытая социально-психологическая, развивающаяся система, состоящая из двух взаимосвязанных субъектов/подсистем: управляющая (руководство вуза – проректор по учебной работе, проректор по научноинновационной деятельности, проректор по воспитательной, внеучебной и социальной работе; специалист института по воспитательной работе; куратор учебной группы; преподаватель) и управляемая (студенческое сообщество, студенческий актив, студенческие коллективы, студенческие группы и др.), что подразумевает иерархичность элементов системы, наличие субординационных взаимосвязей субъектов, их соподчиненность согласно особому месту каждого из них в системе;
- системно-деятельностный подход позволяет установить уровень целостности воспитательной системы вуза, степень взаимосвязи ее подсистем в образовательном процессе, который является основным процессом, направленным на конечный результат активной созидательной воспитывающей деятельности коллектива университета;
- культурологический подход создание в вузе культуросообразной среды, общей, профессиональной культуры и культуры труда формирование способствует обучающихся, что, В целом, реализации культурной направленности образования воспитания, позволяет рассматривать содержание деятельности обучающихся (учебной, научной, проектной, социально-значимой и т.д.) как обобщенную культуру в единстве ее аксиологического, системно- деятельностного и личностного компонентов;
- проблемно-функциональный подход позволяет осуществлять целеполагание с учетом выявленных воспитательных проблем и рассматривать управление системой воспитательной работы OOBO как процесс взаимосвязанных управленческих функций (анализ, планирование,

организация, регулирование, контроль), ориентированных на достижение целей воспитательного процесса;

- научно-исследовательский подход рассматривает воспитательную работу в вузе как деятельность, имеющую исследовательскую основу, включающую вариативный комплекс методов теоретического и эмпирического характера;
- проектный подход предполагает развитие личностных и профессиональных компетенций, обучающихся в процессе индивидуальной/совместной проектной деятельности;
- ресурсный подход учитывает готовность вуза реализовать воспитательную работу через нормативно-правовое, кадровое, финансовое, информационное, научно-методическое, учебно- методическое, материально-техническое обеспечение;
- здоровье сберегающий подход направлен на повышение культуры здоровья, сбережение здоровья субъектов образовательных отношений, активное субъект-субъектное взаимодействие по созданию здоровье формирующей и здоровье сберегающей образовательной среды и смене внутренней позиции личности в отношении здоровья на сознательно-ответственную, по развитию индивидуального стиля здоровье созидающей деятельности преподавателей, по разработке и организации здоровье созидающих мероприятий и методического арсенала здоровье сберегающих занятий, по актуализации и реализации здорового образа жизни;
- информационный подход рассматривает воспитательную работу как информационный процесс, состоящий из специфических операций (сбор и анализ информации о состоянии управляемого объекта; преобразование информации; передача информации с учетом принятия управленческих решений). Информационный подход подразумевает актуализацию объективной информации о системе воспитательной работы вуза, что позволяет определять существующий уровень состояния и корректировать систему воспитательной работы.

1.3. Цель и задачи воспитательной работы в филиале СПбГЭУ в г.Кизляре

Ключевая цель воспитательной работы Филиала, в соответствии с задачами воспитания, поставленными ФЗ«О внесении изменений в Федеральный закон «Об образовании в Российской Федерации» по вопросам воспитания обучающихся» от 31 июля 2020 г. № 304- ФЗ [6], «О молодежнойполитикевРоссийскойФедерации» от 30 декабря 2020 г. № 489-ФЗ[7]- создание условий для воспитания у студентов вне зависимости от формы и технологий их обучения (очно или онлайн) гражданственности и уважения к общечеловеческим ценностям и культурным традициям Российской Федерации, уважения к традициям и корпоративной культуре alma-mater.

Основные задачи воспитательной работы Филиала:

1. Создание условий и предоставление широких возможностей для самореализации социализации молодежи, содействие продвижению

инициативной и талантливой молодежи, обладающей лидерскими навыками, поддержка всех видов активности, способствующих профессиональному развитию (научная, инновационная, предпринимательская деятельность),созидательной и позитивной социальной активности(общественнаядеятельность,волонтерство,творчество,спорт идр.);

- 2. Поддержка и реализация молодежных общественно-значимых и культурных инициатив и проектов, направленных на повышение вклада Филиала в социально-экономическое развитие страны и региона;
- 3. Воспитаниеуваженияобучающихсяксодержательнымценностямитради циямаlma-mater, развитиеуниверситетского братства, в том числе:
 - воспитание ответственности за представление Филиала в качестве студента, аспиранта, молодого преподавателя, исследователя
 - формирование осознанного уважительного отношения к научной деятельности, повышение ценности и престижности научной работы молодых ученых
 - выстраивание связи поколений (абитуриент студент –выпускник/партнер)
 - воспитание амбассадоров бренда, позиционирующих Филиал на всероссийском и международном уровне;
- 4. Поддержка и развитие студенческого самоуправления и студенческих объединений, в том числе направленных на выстраивание и укрепление международных связей в профессиональной и социальной сфере;
- 5. Воспитание гражданской идентичности и толерантности обучающихся, уважения к общечеловеческим духовно-нравственным ценностям, культурным традициям Российской Федерации, в том числе:
 - Воспитание нетерпимости обучающихся к антиобщественным проявлениям, девиантным формам социального поведения
 - Продвижение традиционных культурных ценностей Российской Федерации, воспитание национальной и конфессиональной толерантности
 - воспитание сострадательного отношения к социально незащищенным слоям населения (воспитанникам детских домов, лицам сОВЗ, пенсионерами т.д.)
 - воспитание осознанного ответственного отношения к охране природы и окружающей среды
 - осознанное, основанное на объективных исторических фактах уважение к старшему поколению, ветеранам войны и труда,

- уважение к подвигу советского народа в годы Великой Отечественной войны, подвигу воинов-интернационалистов
- воспитание основанного на правовой грамотности и личностной причастности патриотического чувства уважения к истории, культуре, достижениям малой родины(Республики Дагестан) и Российской Федерации в целом
- формирование и развитие навыков здорового образа жизни.

2. СОДЕРЖАНИЕ И УСЛОВИЯ РЕАЛИЗАЦИИ ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ В ФИЛИАЛЕ СПБГЭУ В г. КИЗЛЯРЕ

2.1. Воспитывающая (воспитательная) среда Филиала

Воспитывающая(воспитательная)среда—это среда созидательной деятельности, общения, разнообразных событий, возникающих в них отношений, демонстрации достижений.

Воспитательная среда Филиала- совокупность созидательного общения, разнообразных событий ,возникающих в них отношений, демонстрации достижений социальной, учебной, проектной, научно-исследовательской деятельности Филиала. Формирование социально-личностных компетенций, профессиональному и социокультурному развитию обучающихся, повышению конкурентоспособности выпускника вуза является неотъемлемой составляющей процесса обучения Филиала и осуществляется системно через учебную, научно-исследовательскую, проектную, социально-значимуюдеятельность.

Исходя из приоритетов повышения качества подготовки и личностного развития обучающихся вне зависимости от форм и технологий их обучения (очно или онлайн) неотъемлемой частью воспитательной среды Филиала становятся цифровые технологии, позволяющие перевести молодежные активности в гибридные форматы и в онлайн- среду, что позволяет планировать создание и распространение качественного цифрового контента, направленного на укрепление гражданской идентичности и воспитание духовно-нравственных ценностей молодежи, в том числе с привлечением экспертов, интересных молодежной аудитории; создание цифровых сервисов получения обратной связи по качеству молодежных мероприятий для регулярной актуализации планов деятельности и содержания мероприятий ит.д.

2.2. Направления воспитательной деятельности и воспитательной работы в Филиале.

Направлениями воспитательной деятельности в Филиале выступает деятельность, направленная:

- на развитие личности, создание условий для самоопределения и социализации обучающихся;
- на формирование у обучающихся чувства патриотизма и гражданственности;
- на формирование у обучающихся чувства уважения к памяти защитников Отечества и подвигам героев Отечества;

- на формирование у обучающихся уважения человеку труда и старшему поколению;
 - на формирование у обучающихся уважения к закону и правопорядку;
- на формирование у обучающихся бережного отношения культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации;
- на формирование у обучающихся правил и норм поведения в интересах человека, семьи, общества и государства;
- на формирование у обучающихся бережного отношения к природе и окружающей среде;
 - на профилактику деструктивного поведения обучающихся.

Направлениями воспитательной работы выступают: гражданское, патриотическое, духовно-нравственное, культурно-творческое, научно-образовательное, профессионально-трудовое, экологическое, физическое.

Основные направления воспитательной работы в Филиале коррелируются с соответствующими воспитательными задачами(Таблица1).

№ п/ п	Направления воспитательной работы	Воспитательные задачи
1.	Гражданское	Развитие правовой грамотности, культуры и общегражданских ценностных ориентаций, в том числе через включение в общественно-значимыевидыдеятельности, добровольческую (волонтёрскую) деятельность. Социализацияли чностистудента. Профилактика девиантных форм поведения
2.	Научно- образовательное	Формирование мотивации осознанного уважительного Отношения к научно-исследовательской деятельности, повышение ценности и престижности научной работы, в томчислечерезсозданиепрофессиональноиличн остимулирующейобразовательнойсредывуза,ра звитие познавательного интереса обучающихся

3.	Духовно-	Приобщение обучающихся к богатству
	нравственное и	национальной и мировой истории культуры.
	патриотическое	Воспитание национальной и
		конфессиональной толерантности.
		Продвижение традиционных культурных
		ценностей Российской Федерации.
		Формирование осознанного, основанного на
		объективных исторических фактах уважения к
		старшему поколению, ветеранам войны и
		труда, уважение к подвигу советского народа
		в годы Великой Отечественной
		войны, подвигу
		воинов-
		интернационалистов. Воспитание основанного
		на правовой грамотности и личностной
		причастности патриотического чувства
		уважения к истории, культуре,
		Достижениям малой родины и Российской
4.	Проформации	Федерации.
٦.	Профессионально-	Стимулирование видов
	трудовое	активности, способствующих профессиональному
		развитию (научная, инновационная,
		предпринимательская
		деятельность)расширение мировоззрения
		обучающихся. Формирование
		психологической и социальной готовности к
		будущей профессиональной деятельности.
5.	Культурно-	Воспитание национальной и
	просветительское	конфессиональной толерантности
	1	обучающихся.
		Продвижение традиционных
		общечеловеческих культурных ценностей.
		Воспитание уважения к традициям и
		корпоративной культуре alma-mater.
		Предоставление широких возможностей для
		самореализации обучающихся, поддержка
		всех видов созидательной позитивной
		Социальной и творческой активности обучающихся.

6.	Физкультурно-	Формирование и развитие культуры здорового
	оздоровительное.	образа жизни, в том числе потребности
	Спортивное	обучающихся к сохранению и укреплению
		здоровья. Развитие традиционных видов
		спорта, поддержка молодежных инициатив в
		реализации оздоровительных, физкультурных
		и спортивных новаций, в том числе в
		Области адаптивной физической культуры.
7.	Экологическое	Развитие экологического сознания и
		устойчивого экологического поведения
		обучающихся. Формирование осознанного
		ответственного отношения к охране
		Природы и окружающей среды.

Приоритетными направлениями воспитательной работы со студентами являются:

- проведение культурно-массовых, физкультурно-спортивных, научно-просветительных мероприятий, организация досуга студентов;
- создание и организация работы творческих, физкультурных и спортивных, научных объединений и коллективов, объединений студентов и преподавателей по интересам;
- организация гражданского и патриотического воспитания студентов;
- организация работы по профилактике правонарушений, наркомании и ВИЧ-инфекции среди студентов;
- изучение проблем студенчества и организация психологической поддержки, консультационной помощи;
- организация научно-исследовательской работы студентов во внеучебное время;
- пропаганда физической культуры и здорового образа жизни;
- содействие в работе студенческих общественных организаций, клубов и объединений;
- информационное обеспечение студентов, поддержка и развитие студенческих средств массовой информации;
- научное обоснование существующих методик,
- поиск и внедрение новых технологий,
- форм и методов воспитательной деятельности;
- создание системы морального и материального стимулирования преподавателей и студентов, активно участвующих в организации воспитательной работы;
- развитие материально-технической базы и объектов, предназначенных для

2.3. Виды деятельности обучающихся в воспитательной системе Филиала

Видами деятельности обучающихся в воспитательной системе в Филиале выступают:

- Проектная деятельность как коллективное творческое дело;
- добровольческая(волонтерская)деятельность;
- учебно-исследовательская и научно-исследовательская деятельность;
- деятельность и виды студенческих объединений;
- досуговая, творческая и социально-культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий;
- вовлечение студентов в профориентацию, день открытых дверей Филиала;
 - другие виды деятельности обучающихся.

Интегрируя проектное обучение в учебный процесс и ставя его в основу образовательной модели, Филиал стимулирует студентов к заинтересованному получению фундаментальных и профессиональных знаний/умений.

ФГОС высшего образования определяют необходимость непрерывного развития исследовательской компетентности обучающихся на протяжении всего срока обучения. В процессе субъект-субъектного взаимодействия, обучающегося с преподавателем/научным руководителем в рамках научно- исследовательской деятельности, происходит как формирование и развитие исследовательских компетенций, так и профессиональное становление личности будущего специалиста. Особенности организации учебного процесса в Филиале, а именно, включение сквозной проектной деятельности в процесс обучения, позволяют студентам очной формы обучения выполнять ВКР по заказу работодателей из реального сектора экономики.

Неотъемлемая воспитательная составляющая научно-исследовательской деятельности обучающихся - воспитание профессиональной культуры, культуры труда и этики профессионального общения - напрямую влияет решение таких задач воспитательного процесса, как воспитание ответственности за представление Филиала в качестве студента, аспиранта, молодого преподавателя, исследователя и формирование осознанного уважительного отношения к научной деятельности, повышение ценности/престижности научной работы молодых ученых.

Несомненным качественным отличием профориентационной деятельности Филиала становится онлайн формат деятельности, для которого особую роль играет вовлеченность студенческого актива в организацию событий городского, регионального, федерального, международного уровней.

Молодежные объединения Филиала осуществляют свою деятельность по интересам на добровольных началах и создаются с целью самореализации, саморазвития и совместного решения различных вопросов улучшения качества жизнедеятельности молодежи.

Основные задачи молодежных объединений Филиала:

- создание условий для самореализации и социализации обучающихся вуза, детей и молодежи города;
- содействие продвижению инициативной и талантливой молодежи, обладающей лидерскими навыками;
- поддержка различных видов активностей способствующих молодежи, профессиональному развитию (научная, инновационная, предпринимательская деятельность), созидательной позитивной (общественная социальной активности деятельность, волонтерство, творчество, спорт);
- развитие и популяризация культурно-просветительской и духовнонравственной деятельности обучающихся, сотрудников, абитуриентов вуза, детей и молодежи города;
- развитие и популяризация социально-ориентированной и духовнопатриотической деятельности обучающихся, сотрудников, абитуриентов Филиала, детей и молодежи города;
- организация и участие в проведении мероприятий Филиала;
- реализация совместных программ, акций, иных форм деятельности Филиала для привлечения абитуриентов.

Виды молодежных объединений Филиала по направлениям деятельности: студенческий совет, вокальный коллектив, спортивные секции.

2.4. Формы и методы воспитательной работы в Филиале

Формами организации воспитательной работы понимаются различные варианты организации конкретного воспитательного процесса в котором объединены и сочетаются цель, задачи, принципы, закономерности, методы и приемы воспитания в Филиале.

Формы воспитательной работы Филиала:

- По количеству участников: индивидуальные (субъект-субъектное взаимодействие в системе преподаватель/сотрудник—обучающийся, обучающийся—обучающийся, выпускник—обучающийся и др.); групповые (молодежные коллективы, спортивные команды, клубы, кружки по интересам и т.д.),массовые
 - (фестивали, олимпиады, праздники, субботники и т.д.);
- по целевой направленности, позиции участников, объективным воспитательным возможностям (мероприятия, деловые игры, акции и т.д.);
- по времени проведения- кратковременные, продолжительные,
 традиционные;
- по видам деятельности-трудовые, спортивные, художественные, научные, общественные и др.

Методы воспитательной работы

- формирование мировоззрения и духовно аксиологической ориентации (беседа, диспут, внушение, инструктаж, контроль, объяснение, пример, разъяснение, рассказ, самоконтроль, совет, убеждение и др.);
- методы организации деятельности и формирования опыта поведения (задание, общественное мнение, педагогическое требование, поручение, приучение,

создание воспитывающих ситуаций, тренинг, упражнение и др.);

- методы мотивации, стимулирования деятельности и

корректировки поведения личности (одобрение, поощрение социальной активности, порицание, создание ситуаций успеха, создание ситуаций для эмоционально-нравственных переживаний, соревнование и др.).

Методы воспитания — способы влияния заместителя директора по работе со студентами на сознание, волю и поведение обучающихся Филиала с целью формирования у них устойчивых убеждений и определенных норм поведения (через разъяснение, убеждение, пример, совет, требование, общественное мнение, поручение, задание, упражнение, соревнование, одобрение, контроль, самоконтроль и др.).

2.5. Ресурсное обеспечение реализации рабочей программы воспитания в Филиале

Ресурсное обеспечение реализации рабочей программы воспитания в Филиале включает следующие его виды:

- нормативно-правовое обеспечение;
- кадровое обеспечение;
- финансовое обеспечение;
- информационное обеспечение;
- научно-методическое и учебно-методическое обеспечение;
- материально-техническое обеспечение.

2.5.1. Нормативно-правовое обеспечение

Нормативная и организационно-распорядительная документация Филиала в объеме соответствует действующему законодательству университета. Все локальные нормативные акты Филиала (приказы, распоряжения, регламенты, положения, инструкция, иные документы) разрабатываются в полном соответствии и на основании норм действующего федерального законодательства, нормативных актов, рекомендательных и инструктивных писем, распоряжений Министерства науки и высшего образования Российской Федерации, Устава университета, утвержденного МИНОБРНАУКИ России и иных подзаконных нормативных актов, регулирующих вопросы в сфере высшего образования РФ. В целях организации эффективного функционирования структурных подразделений Филиала принимаются и оперативно актуализируются локальные нормативные акты, регламентирующие все направления деятельности вуза, в том числе организацию воспитательной работы Филиала.

2.5.2. Научно-методическое и учебно-методическое обеспечение

Социальная адаптация студента — своевременное установление и поддержка социального статуса в новом коллективе, усвоение новых социальных норм, обычаев, традиций, требований коллектива. В рамках нормативно-правового обеспечения как вида ресурсного обеспечения реализации рабочей программы воспитания в Филиале функционируют:

- Рабочая программа воспитания Филиала;

- Рабочая программа воспитания, реализуемая как компонент основных профессиональных образовательных программ;
 - Календарный план воспитательной работы Филиала;
 - Положения об органах студенческого самоуправления.
 - Иные нормативные документы.

2.5.3. Кадровое обеспечение

В соответствии с должностными инструкциями контроль организации воспитательной работы, соблюдение правовых, нравственных и этических норм, следование требованиям профессиональной этики, развитие у обучающихся познавательной активности, самостоятельности, инициативы, творческих способностей, формирование гражданской позиции, способности к труду и жизни в условиях современного мира, формирование у обучающихся культуры здорового и безопасного образа жизни, сопровождение научно-исследовательской и проектной деятельности обучающихся, иных содержательных воспитательных функций обеспечивает развитая инфраструктура Филиала.

2.5.4. Финансовое обеспечение

Содержание финансового обеспечения как вида ресурсного обеспечения рабочей программы воспитания включает финансовое обеспечение реализации ОПОП и рабочей программы воспитания Филиала в объеме не ниже установленных Министерством науки и высшего образования Российской Федерации базовых нормативных затрат на оказание государственной услуги в сфере образования для определенного уровня образования и направления подготовки.

2.5.5. Информационное обеспечение

Информационное обеспечение как вид ресурсного обеспечения реализации рабочей программы воспитания Филиала включает:

- наличие на официальном сайте университета содержательно наполненного раздела Воспитательная работа;
- размещение в сети интернет локальных документов университета по организации воспитательной деятельности, в том числе рабочей программы воспитания и календарных планов воспитательной работы;
- информирование субъектов образовательных отношений о запланированных (анонсы) и прошедших (новости) мероприятиях/событиях/акциях воспитательной направленности;

иную содержательную информацию по

- направлениям воспитательной работы и молодежной политики.
- 2.5.6. Материально-техническое обеспечение рабочей программы воспитания Филиала.

Материально-техническое обеспечение как вид ресурсного обеспечения реализации рабочей программы воспитания соответствует требованиям к учебнометодическому обеспечению ОПОП, технические средства обучения и воспитания соответствуют поставленной воспитывающей цели, задачам, видам, формам, методам, средствам и содержанию воспитательной деятельности и специфике ОПОП; специальным потребностям обучающихся с ограниченными

возможностями государственным санитарноздоровья **установленным** И эпидемиологическим правилам и гигиеническим требованиям. Материальнотехническое обеспечение воспитательного процесса включает оборудованную для реализации воспитательных целей и задач развитую инфраструктуру Филиала.

Инфраструктура Филиала, обеспечивающая реализацию рабочей программы воспитания

Для реализации рабочей программы воспитания в рамках в ОПОП и в разнонаправленной воспитательной деятельности обучающихся Филиал обеспечивает и поддерживает в рабочем состоянии развитую инфраструктуру, в том числе

l .	Комфортные, оборудованные мультимедийными средствами аудитории:
	□ аудитории для проведения занятий лекционного и семинарского
	типа, курсового проектирования, групповых и индивидуальных консультаций,
	занятий текущего контроля и промежуточной аттестации, используемые
	студентами во внеучебное время для содержательной коммуникативной
	деятельности, учебных, научных, воспитательных мероприятий;
	🗆 залы заседаний, используемые студентами для проведения
	заседаний, совещаний органов ССУ, рабочих групп по направлениям
	деятельности;
	□ аудитории и помещения для свободного времяпрепровождения
	студентов;
	□ аудитории и помещения для самостоятельной работы студентов;
	□ кабинеты для проектной деятельности студентов;
	□ компьютерные классы;
	□ холлы учебных корпусов с аудио-, медиа-оборудованием, используемые
	студентами для содержательной коммуникативной деятельности.
)	A METADA A COMA DA MANAGO

- 2. Актовые залы Филиала
- 3. Библиотека Филиала
- 4. Аудитории для занятий молодежных коллективов, объединений клубов
- 5. Спортивный зал для тренировочных занятий, спортивных секций по видам проведения спортивных соревнований, физкультурноспорта оздоровительных акций/мероприятий.

Социокультурное пространство. Сетевое взаимодействие с организациями, социальными институтами субъектами воспитания

Социокультурное пространство – это не только географическое, но и освоенное обществом пространство распространения определенного ареала культуры. Важно использовать в воспитании обучающихся социокультурное пространство населенного пункта, в котором расположен Филиал. Качество социокультурного пространства определяет уровень включенности обучающихся Филиала в активные общественные связи.

К воспитательной деятельности в Филиале привлечены ряд социальных

партнеров. В качестве социальных партнеров для Филиала выступают: Общественная Палата Республики Дагестан, Отдел просвещения при Муфтияте РД, Молодежный культурный центр г. Кизляра, Горзеленхоз г. Кизляра, Коллегия адвокатов г. Кизляра, Комплексный центр социального обеспечения населения г.Кизляра и Кизлярского района, Союз ветеранов Афганистана, Межрегиональное Историко - Патриотическое Общественное Движение «Бессмертный полк» по Республике Дагестан, отдел социального развития администрации г. Кизляра, Антикоррупционная Гвардия Президента, Совет по противодействию коррупции в Российской Федерации, Фонд противодействия коррупции «СПК».

3. УПРАВЛЕНИЕ СИСТЕМОЙ ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ В ФИЛИАЛЕ СПБГЭУ В г.КИЗЛЯРЕ

3.1. Воспитательная система и управление системой воспитательной работы в филиале СПбГЭУ в г.Кизляре

Воспитательная система Филиала представляет собой целостный комплекс воспитательных целей и задач, кадровых ресурсов, их реализующих в процессе целенаправленной деятельности, и отношений, возникающих между участниками воспитательного процесса.

Под системами воспитательной системы Филиала являются:

- Воспитательный процесс как целостная динамическая система, системообразующей целью которой является развитие личности обучающегося Филиала, что реализуется во взаимодействии администрации вуза, преподавателей, организаторов воспитательной деятельности обучающихся;
- *Система воспитательной работы*, которая охватывает *блоки деятельности* и может реализоваться через участие обучающихся Филиала в комплексе адекватных поставленной цели мероприятий, событий, дел, акцийи др.;
 - Студенческое самоуправление как открытая система;
 - Коллектив Филиала как открытая система.

Воспитательная работа в филиале СПбГЭУ в г. Кизляре направлена на профессиональную подготовку высококвалифицированного специалиста для народного хозяйства страны с высшим образованием и с высоким уровнем культурного, нравственного и интеллектуального развития личности. Создание условий для максимального удовлетворения потребностей обучающихся в интеллектуальном, культурном и нравственном развитии — главная задача воспитательной работы со студентами.

Воспитательная работа со студентами в филиале СПбГЭУ в г. Кизляре строится в соответствии с Федеральным законом Российской Федерации от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», Уставом СПбГЭУ, Положением о Филиале, Положением о воспитательной работе,

Положениями о студенческих организациях и конкурсах, проводимых в Филиале, приказами и распоряжениями директора Филиала, касающимися воспитательной работы.

Воспитательная (Внеучебная) работа в филиале направлена на создание максимально благоприятных условий в учебной, бытовой, досуговой сферах деятельности всех категорий обучающихся. В филиале реализуются такие направления воспитательной работы как:

- воспитание в процессе обучения;
- индивидуальная воспитательная работа;
- организация работы института кураторства;
- создание структуры студенческого самоуправления.

Которые способствуют органичному сочетанию учебной, общественной, социально-культурной деятельности будущего специалиста, формированию моральных ценностей, гражданской позиции, патриотизма.

Основными направлениями воспитательной работы со студентами являются:

- проведение культурно-массовых, физкультурно-спортивных, научно-просветительных мероприятий, организация досуга студентов;
- создание и организация работы творческих, физкультурных и спортивных, научных объединений и коллективов, объединений студентов и преподавателей по интересам;
- организация гражданского и патриотического воспитания студентов;
- организация работы по профилактике правонарушений, наркомании и ВИЧ-инфекции среди студентов;
- изучение проблем студенчества и организация психологической поддержки, консультационной помощи;
- организация научно-исследовательской работы студентов во внеучебное время;
- пропаганда физической культуры и здорового образа жизни;
- содействие в работе студенческих общественных организаций, клубов и объединений;
- информационное обеспечение студентов, поддержка и развитие студенческих средств массовой информации;
- научное обоснование существующих методик,
- поиск и внедрение новых технологий,
- форм и методов воспитательной деятельности;
- создание системы морального и материального стимулирования преподавателей и студентов, активно участвующих в организации воспитательной работы;
- развитие материально-технической базы и объектов, предназначенных для организации внеучебных мероприятий.

Общее руководство воспитательной работой со студентами осуществляет

администрация Филиала в лице директора, заместителя директора по работе со студентами. Заместитель по работе со студентами осуществляет координацию воспитательной работы со студентами: разрабатывает планы воспитательной работы в Филиале; контролирует воспитательную работу на кафедрах; руководит организационно-методическим обеспечением воспитательной работы; осуществляет руководство подготовкой и проведением в Филиале мероприятий культурно-воспитательного характера; представляет Филиал в других организациях в рамках своих полномочий; организует сотрудничество Филиала с соответствующими культурными, творческими учреждениями и организациями города, республики, региона; способствует распространению опыта воспитательной работы, пропаганде ее через средства массовой информации.

Для координации работы в конкретных направлениях в филиале университета созданы: Студенческий Совет, Совет кураторов. Советы осуществляют свою деятельность на основе Положений, утвержденных Ученым советом Филиала.

Основные задачи кураторов – формирование у студентов гражданской позиции, сохранение и преумножение нравственных, культурных и научных ценностей в условиях современной жизни, сохранение традиций вуза; информационное обеспечение студентов и сотрудников кафедры; содействие в работе студенческих организаций; подготовка предложений по поощрению активное участие в общественной жизни; взаимосвязи соответствующих структур вуза cпрофессорскопреподавательским составом кафедр по организации воспитательной работы. Заведующий кафедрой организует работу по пропаганде физической культуры и здорового образа жизни, работу кураторов академических групп, в том числе рабочих совещаний И семинаров, направленных совершенствование воспитательного процесса; разрабатывает предложения и рекомендации по совершенствованию системы внеучебной работы, подготовке методической и локальной нормативной документации по организации внеучебной работы на кафедре; занимается организацией воспитательного процесса, связанного с художественно-творческой деятельностью студентов, проведение смотров-конкурсов на кафедре; организует работу по первичной профилактике наркомании и ВИЧ-инфекции; проводит анализ и контроль воспитательной работы, проводимой на кафедре; организует участие студентов в мероприятиях вузовского, городского и т.д. уровней.

Кураторы академических групп очной формы обучения назначаются ежегодно приказом директора из числа преподавателей Филиала, для организации деятельности кураторов разработано Положение о кураторе студенческой академической группы. Работа куратора рассматривается в качестве учебной нагрузки преподавателя. Кроме того, Положением об оплате труда и премировании предусмотрены стимулирующие надбавки. Основными

работы куратора являются: vчастие формировании направлениями сплоченного коллектива учебной группы; оказание помощи студентам в планировании самостоятельной работы, выполнении ими учебного графика; владение необходимой информацией о каждом студенте; организация и проведение регулярных (не реже одного раза в неделю) встреч с группой, кураторских часов; осуществление регулярного контроля текущей успеваемости и посещаемости студентов группы; оказание помощи в работе старост групп, непосредственное участие в их подборе и назначении; оказание помощи детямсиротам, инвалидам, малообеспеченным студентам, обучающимся в группах; оказание помощи в подготовке, проведении, а так же непосредственное участие культурно-массовых И физкультурно-оздоровительных мероприятиях, субботниках, других мероприятиях, в которых участвуют студенты группы; знакомство студентов с Уставом университета, Положением о Филиале, Правилами внутреннего распорядка, другими нормативными документами; владение информацией о положении дел в Филиале; доведение до сведения студентов и разъяснение приказов и распоряжений Министерства образования и науки РФ, директора Филиала, касающиеся учебы, жизни и быта студентов; поддерживание связи с родителями студентов.

Работу кураторов студенческих академических групп координирует Совет кураторов Филиала. Совет кураторов призван оказывать помощь кураторам в организации семинаров по методическим, теоретическим и практическим вопросам организации воспитательного процесса в группе и в Филиале, организует обмен опытом работы кураторов.

Важная роль в воспитательном процессе отводится преподавателю, в должностной инструкции которого определена одна из основных функций - участие в воспитательной работе среди студентов.

Поддерживается тесная связь с родителями студентов по вопросам обучения и воспитания. Многие из них принимают активное участие в общественной жизни Филиала.

Функциями управления системой воспитательной работы в Филиале выступают: анализ, планирование, организация, контроль и регулирование.

3.2. Студенческое самоуправление (соуправление) в Филиале СПбГЭУ в г.Кизляре

Студенческое самоуправление — это социальный институт, осуществляющий управленческую деятельность, входе которой обучающиеся Филиала принимают активное участие в подготовке, принятии и реализации решений, относящихся к жизни образовательной организации высшего образования и их социально значимой деятельности.

Цель студенческого самоуправления: создание условий для проявления способностей и талантов обучающихся, самореализации студентов через различные виды деятельности (проектную, добровольческую, учебно-

исследовательскую и научно- исследовательскую, студенческое самоуправление, деятельность студенческих объединений, досуговую, творческую и социально-культурную, участие в организации и проведении значимых событий и мероприятий; участие в профориентационной деятельности и др.).

Задачи студенческого самоуправления Филиала:

- Инициирование и развитие молодежных объединений Филиала;
- -Подготовка инициатив и предложений для администрации Филиала, органов власти общественных молодежных объединений по проблемам, затрагивающим интересы обучающихся Филиала, актуальные вопросы общественного развития;

-Организация сотрудничества со студенческими, молодёжными и другими общественными объединениями Российской Федерации, других стран (в рамках международного сотрудничества, предусмотренных учредительными документами Филиала);

-и иные задачи, направленные на подготовку, организацию, реализацию молодежных активностей во взаимодействии с органами государственной власти, реализующими молодежную политику, администрацией Филиала, организаторами воспитательной работы Филиала, социальными партнерами и др.

3.3. Мониторинг качества организации воспитательной работы и условий реализации содержания воспитательной деятельности

Мониторинг качества организации воспитательной работы—это форма организации сбора, хранения, обработки распространения информации о системе воспитательной работы в Филиале, обеспечивающая непрерывное отслеживание и прогнозирование развития данной системы.

Мониторинг качества организации воспитательной работы Филиала проводится в единых рамках контроля и управления качеством, что обеспечивает осуществление функции непрерывного контроля за исполнением управленческих решений в части воспитательной работы и прогнозирование развития воспитательной системы в рамках функционирования и развития Филиала в целом.

Ключевые показатели эффективности качества воспитательной работы и условий реализации содержания воспитательной деятельности в Филиале:

- Качество ресурсного обеспечения реализации воспитательной деятельности (нормативно-правовое, кадровое, финансовое, информационное, научно-методическое, материально-техническое и др);
- качество инфраструктуры университета (*здания и сооружения, такие как спортивный комплекс*), оборудованное образовательное пространство, службы обеспечения (*транспорт, связь и др.*);
- качество воспитательного процесса и воспитывающей среды Филиала

- (организация созидательной деятельности обучающихся, использование ресурсов социокультурного пространства, сетевого взаимодействия, социального партнерства);
- качество управления системой воспитательной работы в университете вопросов состояния воспитательной деятельности в (включение повестку работы коллегиальных органов вуза, мониторинг воспитательной работы, организация стимулирования деятельности преподавателей сотрудников, занятых uорганизации воспитательной деятельности);
- количество и качество организации мероприятий воспитательной (количество общественных, направленности культурно-массовых, физкультурно-оздоровительных мероприятий различного уровня, которых принял участие Филиал по приглашению; количество инициируемых вузом общественных, культурно-массовых, физкультурно-оздоровительных мероприятий различного уровня; количество мероприятий, проводимых на базе университета по инициативе сторонних организаций рамках социального партнерства);
- иные показатели качества организации воспитательной работы и условий реализации содержания воспитательной деятельности.

Календарный план воспитательной работы на 2024/2025 учебный год

Направления воспитательной работы	Виды деятельности	Дата, место, время и формат проведения	Название мероприятия и организатор	Форма проведения мероприятия	Ответственный от ООВО	Количество участников
СЕНТЯБРЬ					1	
научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре Оффлайн	Разъяснительная работа со обучающимися в рамках преподавания общеобразовательных дисциплин, формирующих научное мировоззрение, политическое, правовое, эстетическое, нравственное, патриотическое историческое и экологическое сознание обучающихся	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Гаджибутаева С.Р.	50
научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре Оффлайн	Индивидуальное консультирование обучающихся сотрудниками профессорско- преподавательского состава по вопросам развития личности, создания условий для самоопределения и социализации обучающихся на основе социокультурных, духовнонравственных ценностей и принятых в российском обществе правил и норм поведения в интересах человека, семьи, общества и государства, формирования у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям	Лекция	Заместитель директора по учебно-методической работе Гаджибутаева С.Р.	50

				- 28		
			многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде.	20		
гражданско- патриотическое	Досуговая, творческая и социально-культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	03.09.2024 Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре Очно	Памятная дата: День солидарности в борьбе с терроризмом Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Студенческая акция «Мы за мир во всем мире»	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	30
духовно- нравственное	Просветительская деятельность	11.09.2024 Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре, очно	Всероссийский день трезвости Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Публичная лекция	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	40
духовно- нравственное	Организационная деятельность	Последняя неделя, Филиал СПбГЭУ, Очно/заочно	Разъяснительная работа со студентами 1-го курса, о правилах внутреннего распорядка для студентов в филиале, правила поведения во внеучебное время, а также о культурно- массовых мероприятиях филиала	Беседа	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	40
физическое	Спортивная деятельность	20.09.2024 г.Кизляр очно	Легкоатлетический кросс ко Дню города Организатор: администрация г. Кизляр	Забег	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	40
физическое	Просветительская деятельность	1 раз в месяц, Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре, очно/заочно	Проведение бесед, лекций, встреч с наркологами, представителями МВД, посвященных здоровому образу жизни Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Лекция - Беседа	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	60

культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально-	15.09.2024 Г. Кизляр	День единства народов Дагестана» Организатор: Молодежный центр г.	29 Акция	Заместитель директора по воспитательной	50
rzop reente	культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	Площадь Ленина очно	Кизляра		работе	
ОКТЯБРЬ	·				·	
научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре Оффлайн	Разъяснительная работа со обучающимися в рамках преподавания общеобразовательных дисциплин, формирующих научное мировоззрение, политическое, правовое, эстетическое, нравственное, патриотическое историческое и экологическое сознание обучающихся	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Гаджибутаева С.Р.	50
научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре Оффлайн	Индивидуальное консультирование обучающихся сотрудниками профессорско- преподавательского состава по вопросам развития личности, создания условий для самоопределения и социализации обучающихся на основе социокультурных, духовнонравственных ценностей и принятых в российском обществе, правил и норм поведения в интересах человека, семьи, общества и государства, формирования у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Гаджибутаева С.Р.	50

				+ 30		
			и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде			
духовно- нравственное	Просветительская деятельность	1.10.2024 Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре, очно/заочно	День пожилых людей Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Публичная лекция	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	30
физическое	Просветительская деятельность	1 раз в месяц, Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре, очно/заочно	Проведение бесед, лекций, встреч с наркологами, представителями ОМВД, посвященных здоровому образу жизни Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Лекция Беседа	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	30
экологическое	Трудовая деятельность	Октябрь г. Кизляр Филиал СПбГЭУ Очно	Озеленение территории Организатор: администрация г.Кизляр	Общественно- полезный труд	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	30
культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	4.10.10.2024 Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре очно/заочно	Всемирная неделя космоса Организатор: Студенческий совет филиала СПбГЭУ в г.Кизляре	Интерактив Доклад	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	30

		T		- 31	1	1
культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	Музей современной истории г. Кизляра, Очно	Организация экскурсий для студентов по историческим местам с посещением музеев г. Кизляра Организатор: Студенческий совет филиала СПбГЭУ	31 Экскурсионная кампания	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	
НОЯБРЬ						
научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре Оффлайн	Разъяснительная работа со обучающимися в рамках преподавания общеобразовательных дисциплин, формирующих научное мировоззрение, политическое, правовое, эстетическое, нравственное, патриотическое историческое и экологическое сознание обучающихся	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Гаджибутаева С.Р.	70
научно- образовательное	Образовательная	Весь период филиал СПбГЭУ онффлайн	Индивидуальное консультирование обучающихся сотрудниками профессорско- преподавательского состава по вопросам развития личности, создания условий для самоопределения и социализации обучающихся на основе социокультурных, духовнонравственных ценностей и принятых в российском обществе правил и норм поведения в интересах человека, семьи, общества и государства, формирования у обучающихся гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Гаджибутаева С.Р.	70

				32		
			уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде.			
духовно- нравственное	Просветительская деятельность	4.11.2024 Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре, очно/заочно	День народного единства Организатор: администрация г.Кизляр	Акция	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	50
физическое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	+	Проведение бесед, лекций, встреч с наркологами, представителями МВД, посвященных здоровому образу жизни Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Лекция Беседа	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	60
физическое	Спортивная деятельность	17.11.2024 Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре очно	Соревнования по волейболу Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Спортивное соревнование	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	40
экологическое	Просветительская деятельность	20.11.202 Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре очно/заочно	Экологический фестиваль в рамках организации и проведения Молодежной недели Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Лекция Интерактив	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	30

				. 33		
культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий и мероприятий	В течение месяца Музей им.П.И. Багратиона, очно	Организация экскурсий для студентов, на выставки, с посещением музеев, исторических и памятных мест. Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	33 Экскурсионная компания	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	40
ДЕКАБРЬ						
научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре оффлайн	Разъяснительная работа со обучающимися в рамках преподавания общеобразовательных дисциплин, формирующих научное мировоззрение, политическое, правовое, эстетическое, нравственное, патриотическое историческое и экологическое сознание обучающихся	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Гаджибутаева С.Р.	70
научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре Онффлайн	Индивидуальное консультирование обучающихся сотрудниками профессорско- преподавательского состава по вопросам развития личности, создания условий для самоопределения и социализации обучающихся на основе социокультурных, духовнонравственных ценностей и принятых в российском обществе правил и норм поведения в интересах человека, семьи, общества и государства, формирования у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Гаджибутаева С.Р.	70

				. 34		
гражданско- патриотическое	Досуговая, творческая и социально-культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	3-5.12.2024 г.Кизляр очно	памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде. Участие в городских торжественных мероприятиях, посвященных Дню Неизвестного Солдата Организатор: администрация г. Кизляр		Заместитель директора 5 по воспитательной работе Куликова Н.Н.	0
физическое	Просветительская деятельность	1 раз в месяц, Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре, очно/заочно	Проведение бесед, лекций, встреч с наркологами, представителями МВД, посвященных здоровому образу жизни Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Лекция Беседа	Заместитель директора4 по воспитательной работе Куликова Н.Н.	0
физическое	Просветительская деятельность	1.12.2024 Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре очно/заочно	Участие студентов в тематических мероприятиях, посвященных Всемирному дню борьбы со СПИДом. Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Семинар	Заместитель директора4 по воспитательной работе Куликова Н.Н.	0
культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	3.12.2024 Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре очно/заочно	«День юридического факультета». Участие студентов в профориениационном мероприятии «Юридический портал» Организатор: Студенческий Совет филиала СПбГЭУ	Творческий вечер	Заместитель директора5 по воспитательной работе Куликова Н.Н.	0

_				35	
культурно-	Досуговая, творческая		День Конституции Российской	35 Встреча	Заместитель директора 50
творческое	и социально-	Филиал СПбГЭУ в	Федерации		по воспитательной
	культурная	г.Кизляре	Организатор: филиал СПбГЭУ		работе Куликова Н.Н.
	деятельность по	очно/заочно			
	организации и				
	проведению значимых				
	событий				
	и мероприятий				
культурно-	Досуговая, творческая	25.12.2024	Организация и проведение	Творческий вечер	Заместитель директора 60
творческое	и социально-		«Студенческого Новогоднего Бала»		по воспитательной
	культурная	Филиал СПбГЭУ в	Организатор: Студенческий Совет		работе Куликова Н.Н.
	деятельность по	г.Кизляре	филиала		
	организации и	очно/заочно			
	проведению значимых				
	событий и				
	мероприятий				
ЯНВАРЬ					
научно-	Образовательная	Весь период	Разъяснительная работа со	Лекция	Заместитель директора 50
образовательное	Ооразовательная	Филиал СПбГЭУ в	обучающимися в рамках	ЛСКЦИЯ	по учебно-
ооразовательное		г.Кизляре	преподавания		методической
		Оффлайн	общеобразовательных дисциплин,		работе
		Ффлаин	формирующих научное		Гаджибутаева С.Р.
			мировоззрение, политическое,		п аджиоутасва С.1.
			правовое, эстетическое,		
			правовое, эстетическое, правственное, патриотическое,		
			историческое и экологическое		
			сознание обучающихся		
	Образаражаничая	Вол пописа	•	Поминя	Заместитель директора 70
научно-	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в	Индивидуальное консультирование обучающихся	Лекция	Заместитель директора 70 по учебно-
образовательное		г.Кизляре			но учеоно- метолической
			сотрудниками профессорско-		работе
		Оффлайн	преподавательского состава по		μ
			вопросам развития личности,		Гаджибутаева С.Р.
			создания условий для		
			самоопределения и социализации		
			обучающихся на основе		
			социокультурных, духовно-		
			нравственных ценностей и		
			принятых в российском обществе		
			правил и норм поведения в		

		интересах человека, семьи, общества и государства,	36		
		формирования у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде			
Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	18.01.2024 Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре очно/заочно	День снятия блокады Ленинграда.	Просветительская беседа	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	30
	9.01.2024 Филиал СПбГЭУ в г. Кизляре, очно/заочно	День памяти жертв террористического акта в г.Кизляре Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	«Круглый стол»	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н	30
Просветительская деятельность	1 раз в месяц, Филиала СПбГЭУ в г.Кизляре, очно/заочно	Проведение бесед, лекций, встреч с наркологами, представителями МВД, посвященных здоровому образу жизни Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Лекция Беседа	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н	50
_	и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий Просветительская деятельность	и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий Просветительская деятельность	подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде Досуговая, творческая и социально- филиал СПбГЭУ в г. Кизляре очно/заочно Досуговая, творческая и социально- филиал СПбГЭУ в г. Кизляре очно/заочно Просветительская деятельность Филиал СПбГЭУ в г. Кизляре, очно/заочно Просветительская деятельность Филиал СПбГЭУ в г. Кизляре Организатор: Филиал СПбГЭУ в наркологами, представителями МВД, посвященных здоровому образу жизни Организатор: Филиал СПбГЭУ в	подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку груда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде Досуговая, творческая и социально- культурная г. Кизляре очно/заочно проведению значимых событий и мероприятий Просветительская деятельность Очно/заочно Просветительская деятельность Просветительская деятельность Очно/заочно Очно/заочно Очно/заочно Просветительская деятельность Очно/заочно Очно/заочно Очно/заочно Очно/заочно Очно/заочно Очно/заочно Очно/заочно Очно/заочно Организатор: Филиал СПбГЭУ в наркологами, представителями мВД, посвященных здоровому образу жизни Организатор: Филиал СПбГЭУ в	подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде Досуговая, творческая и 18.01.2024

				37 Лекция		1
научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре Онффлайн	Разъяснительная работа со обучающимися в рамках преподавания общеобразовательных дисциплин, формирующих научное мировоззрение, политическое, правовое, эстетическое, историческое и экологическое сознание обучающихся	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Гаджибутаева С.Р	70
научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре Онффлайн	Индивидуальное консультирование обучающихся сотрудниками профессорско- преподавательского состава по вопросам развития личности, создания условий для самоопределения и социализации обучающихся на основе социокультурных, духовнонравственных ценностей и принятых в российском обществе правил и норм поведения в интересах человека, семьи, общества и государства, формирования у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Гаджибутаева С.Р	70

				. 38		
гражданско- патриотическое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	23.02.2025 Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре Очно/заочно	День защитника Отечества Организаторы: Студенческий совет Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	38 Творческий вечер	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	50
гражданско- патриотическое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре очно/заочно	День памяти воинов- интернационалистов. Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Лекция	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	60
духовно- нравственное	Просветительская деятельность	21.02.2025 Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре, очно/заочно	Международный день родного языка Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Публичная лекция	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	30
физическое	Просветительская деятельность	1 раз в месяц, Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре, очно/заочно	Проведение бесед, лекций, встреч с наркологами, представителями МВД, посвященных здоровому образу жизни Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Лекция Беседа	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	40
физическое	Просветительская деятельность	Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре, очно/заочно	Проведение студенческого круглого стола «Профилактика наркозависимости, ВИЧ инфекций и алкоголизма» с демонстрацией учебного видеофильма «Нет наркотикам!». Организатор: филиал СПбГЭУ	Круглый стол	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	30

			T-	39 Лекция Интерактив	-	Т
экологическое	Просветительская деятельность	Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре Очно/заочно	Открытие эко-клуба Организатор: Филиал СПбГЭУ вг.Кизляре	Лекция Интерактив	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н	30
культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре очно	Фестиваль военно-патриотической песни «Виктория» Организатор: соц.отдел администрации г. Кизляр	Концерт	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н	50
культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	г. Кизляр очно	Посещение музеев по приглашению Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Экскурсии	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н	50
MAPT						
научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре оффлайн	Разъяснительная работа со обучающимися в рамках преподавания общеобразовательных дисциплин, формирующих научное мировоззрение, политическое, правовое, эстетическое, нравственное, патриотическое историческое и экологическое сознание обучающихся	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Гаджибутаева С.Р	70

	lo c	Б	111	<u>40</u> Лекция	h	70
научно-	Образовательная	Весь период		Лекция	Заместитель директора	/0
образовательное		Филиал СПбГЭУ в	консультирование обучающихся		по учебно-	
		г.Кизляре	сотрудниками профессорско-		методической	
		оффлайн	преподавательского состава по		работе	
			вопросам развития личности,		Гаджибутаева С.Р.	
			создания условий для			
			самоопределения и социализации			
			обучающихся на основе			
			социокультурных, духовно-			
			нравственных ценностей и			
			принятых в российском обществе			
			правил и норм поведения в			
			интересах человека, семьи,			
			общества и государства,			
			формирования у обучающихся			
			чувства патриотизма,			
			гражданственности, уважения к			
			памяти защитников Отечества и			
			подвигам Героев Отечества, закону			
			и правопорядку, человеку труда и			
			старшему поколению, взаимного			
			уважения, бережного отношения к			
			культурному			
			наследию и традициям			
			многонационального народа			
			Российской Федерации, природе и			
			окружающей среде			
духовно-	Просветительская	18.03.2025	День воссоединения Крыма с	Акция	Заместитель директора	25
нравственное	деятельность	Филиал СПбГЭУ в	Россией	,	по воспитательной	
		г.Кизляре,			работе Куликова Н.Н.	
		очно/заочно			F	
физическое	Просветительская	1 раз в месяц,	Проведение бесед, лекций, встреч с	Лекция Беседа	, , 1	40
	деятельность	Филиал СПбГЭУ в	наркологами, представителями		по воспитательной	
		г.Кизляре,	МВД, посвященных здоровому		работе Куликова Н.Н.	
		очно/заочно	образу жизни			
			Организатор: Филиал СПбГЭУ в			
			г.Кизляре			

	П	07.02.2025	NA	41 Творческий вечер	h	(0
культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре Очно/заочно	Международный женский день Организаторы: Студенческий совет филиала	п ворческии вечер	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	60
культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению	Март Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре очно/заочно	Обеспечение проведения мероприятия для студентов « Логике быть» Организатор: Студенческий совет филиала	Интерактив	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	25
культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально-культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре очно/заочно	Всемирный День поэзии. «Поэтический фуршет» Организатор: Молодежный культурный центр. Кизляр	Творческий вечер	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	20
культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	В течение месяца г. Кизляр,г. Махачкала очно	Организация экскурсий для студентов филиала в театры, концертные залы, на выставки, по историческим местам города Махачкалы, республики, с посещением музеев, исторических и памятных мест. Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Экскурсионная компания	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	50

	_		_	42	_	
культурно- творчес	кое Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	весь период г. Махачкала	Посещение спектаклей в ЦКТНР г. Кизляра по Пушкинской карте Организатор: Центр культуры традиций народов России в г.Кизляре	42 Спектакль	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	50
АПРЕЛЬ		- 1	,	1		
научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре Онффлайн	Разъяснительная работа со обучающимися в рамках преподавания общеобразовательных дисциплин, формирующих научное мировоззрение, политическое, правовое, эстетическое, нравственное, патриотическое историческое и экологическое сознание обучающихся	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Нагиева С.Р.	70
научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре оффлайн	Индивидуальное консультирование обучающихся сотрудниками профессорско-	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Нагиева С.Р.	70
			преподавательского состава по вопросам развития личности, создания условий для самоопределения и социализации обучающихся на основе социокультурных, духовнонравственных ценностей и принятых в российском обществе правил и норм поведения в интересах человека, семьи, общества и государства, формирования у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и			

				13		
			подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде	43		
духовно- нравственное	Просветительская деятельность	7.04.2025 Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре, очно/заочно	Всемирный день здоровья. Зарядка с Чемпином. Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Спортивная акция на стадионе	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	40
гражданско- патриотическое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	19 апреля 2025 г.	Ежегодная международная историко-просветительская патриотическая акция "Диктант Победы" Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Диктант	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	20
гражданско- патриотическое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	19 апреля 2025 г.	День единых действий в память о геноциде советского народа нацистами и их пособниками в годы Великой Отечественной войны 1941 - 1945 годов	Казачества	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	
физическое	Просветительская деятельность	1 раз в месяц, Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре очно/заочно	Проведение бесед, лекций, встреч с наркологами, представителями МВД, посвященных здоровому образу жизни Организатор: Филиал СПбГЭУ	Лекция Беседа	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	40
экологическое	Просветительская деятельность	Апрель Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре очно/заочно	«Экоинтенсив» (совместно с горзеленхоз)	Лекция Интерактив	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	40

трудовое	Трудовая деятельность	Последняя неделя Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре, очно	Проведение субботников на закрепленных территориях Организатор: администрация г.Кизляр, филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	полезный труд	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	
культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	В течение месяца г. Кизляр очно	Организация экскурсий для студентов филиала на выставки с посещением музеев, исторических и памятных мест. Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Экскурсионная компания	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	30
культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально-культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	22-23.04.25 Молодежный культурный центр г.Кизляра очно/заочно	Участие студентов в городской интеллектуальной игре «Логике быть» среди студентов учебных заведений г.Кизляра Организатор: МКЦ г. Кизляра		Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	15
культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	30.04.2025 г. Махачкала очно	Посещение исторического комплекса «История России моей» Организатор: филиал СПбГЭУ		Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	50
культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и	Апрель Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре очно	Выездной образовательный семинар «Актив» Организатор: филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	обучающихся/ Тренинг	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	

				<u> </u>		
	мероприятий			43		
МАЙ						
	To a		la -	I	- In	
научно-	Образовательная	Весь период	Разъяснительная работа со	Лекция	Заместитель директора	
образовательное		Филиал СПбГЭУ	обучающимися в рамках		по учебно-	
		Он-лайн	преподавания		методической	
			общеобразовательных дисциплин,		работе	
			формирующих научное		Нагиева С.Р	
			мировоззрение, политическое,			
			правовое, эстетическое,			
			нравственное, патриотическое,			
			историческое и экологическое			
			сознание обучающихся			

научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре Оффлайн	Индивидуальное консультировании обучающихся сотрудниками профессорско- преподавательского состава по вопросам развития личности, создания условий для самоопределения и социализации обучающихся на основе социокультурных, духовнонравственных ценностей и принятых в российском обществе правил и норм поведения в интересах человека, семьи, общества и государства, формирования у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального нарола	Лекция	Заместитель директора по учебно-методической работе Нагиева С.Р.	70
Гражданско- патриотическое	Досуговая, творческая и социально-культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	В течение месяца г. Кизляр, очно	F ±	Комплекс торжественных мероприятий	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	40

				. 47		T
			выпуск праздничных тематических	.,		
			стенных и фотогазет;			
			встречи с ветеранами и оказание			
			помощи нуждающимся ветеранам			
			волонтерами на дому;			
			Всероссийская героико-			
			патриотическая акция памяти			
			«Георгиевская ленточка»,			
			районные молодежные			
			патриотические акции «Дань			
			памяти», акция «Подарки -			
			ветеранам».			
			Организатор: администрация г.			
			Кизляра			
гражданско-	Досуговая, творческая	14 05 2025	Международный день семьи	Акция	Заместитель директора	20
патриотическое	и социально-	г. Кизляр	теждународный день семьй	7 ККЦИИ	по воспитательной	20
патриотическое	,	0чно	Организаторы: Филиал СПбГЭУ в		работе Куликова Н.Н.	
	культурная	Очно	г.Кизляре		раооте куликова 11.11.	
			1.Кизлярс			
гражданско-	Досуговая, творческая	3-9.05.2025	Неделя Памяти	Творческий вечер	Заместитель директора	40
патриотическое	и социально-	Филиал СПбГЭУ	Организаторы: Филиал СПбГЭУ в	Интерактив	по воспитательной	
	культурная	очно/заочно	г.Кизляре		работе Куликова Н.Н.	
	деятельность по					
	организации и					
	проведению значимых					
	событий					
	и мероприятий					
	1 1					

				. 48		•
гражданско- патриотическое	Досуговая, творческая и социально-культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	1-ая неделя месяца г.Кизляр очно	Всероссийская акция "Георгиевская лента" Всероссийский урок памяти "Георгиевская лента - символ воинской славы" Организатор: Молодежный культурный центр	48 Комплекс торжественных мероприятий	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	30
физическое	Просветительская деятельность	1 раз в месяц, Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре, очно/заочно	Проведение бесед, лекций, встреч с наркологами, представителями МВД, посвященных здоровому образу жизни Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Лекция Беседа	Заместитель директора по работе со студентами Куликова Н.Н	60
физическое	Просветительская деятельность	31.05.2025 Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре очно/заочно	Участие студентов в тематических мероприятиях, посвященных Всемирному дню без табака. Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Семинар	Заместитель директора по работе со студентами Куликова Н.Н	30
физическое	Спортивная деятельность		Проведение соревнований по игровым видам спорта между Группами Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Спортивное соревнование	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н	40

культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	В течение месяца г.Кизляр очно	Организация экскурсий для студентов филиала на выставки, по историческим местам с посещением музеев, Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	49 Экскурсионная компания	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н	30
июнь						
научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре оффлайн	Разъяснительная работа со обучающимися в рамках преподавания общеобразовательных дисциплин, формирующих научное мировоззрение, политическое, правовое, эстетическое, нравственное, патриотическое историческое и экологическое сознание обучающихся	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Нагиева С.Р.	70
научно- образовательное	Образовательная	Весь период филиал СПбГЭУ оффлайн	Индивидуальное консультирование обучающихся сотрудниками профессорско- преподавательского состава по вопросам развития личности, создания условий для самоопределения и социализации обучающихся на основе социокультурных, духовнонравственных ценностей и принятых в российском обществе правил и норм поведения в интересах человека, семьи, общества и государства, формирования у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Нагиева С.Р.	

				- 50		
			и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде	30		
гражданско- патриотическое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	12.06.2025 г. Кизляр, очно	Участие в городских мероприятиях, посвященных празднованию Дня России Организатор: администрация г. Кизляр	Интерактив	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	30
гражданско- патриотическое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	22.06.2025 Филиал СПбГЭУ, г. Кизляр, очно/заочно	День памяти и скорби Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Торжественные мероприятия	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	30
духовно- нравственное	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий	27.06.2025 Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре очно/заочно	День молодежи Организатор: Студенческий Совет филиала СПбГЭУ	Интерактив	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	30

				51 Лекция Беседа	I-	Т
физическое	Просветительская деятельность	1 раз в месяц, Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре, очно/заочно	Проведение бесед, лекций, встреч с наркологами, представителями МВД, посвященных здоровому образу жизни Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Лекция Беседа	Заместитель директора по работе со студентами Куликова Н.Н.	50
культурно- творческое	Досуговая, творческая и социально- культурная деятельность по организации и проведению значимых событий и мероприятий	г. Кизляр, Республика Дагестан очно	Организация экскурсий для студентов филиала: в концертные залы, на выставки, по историческим местам, с посещением музеев, Организатор: Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре	Экскурсионная кампания	Заместитель директора по воспитательной работе Куликова Н.Н.	40
АВГУСТ	L	I		1	I	I
научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре Оффлайн	Разъяснительная работа со обучающимися в рамках преподавания общеобразовательных дисциплин, формирующих научное мировоззрение, политическое, правовое, эстетическое, нравственное, патриотическое историческое и экологическое сознание обучающихся	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Нагиева С.Р.	50
научно- образовательное	Образовательная	Весь период Филиал СПбГЭУ в г.Кизляре оффлайн	Индивидуальное консультирование обучающихся сотрудниками профессорско- преподавательского состава по вопросам развития	Лекция	Заместитель директора по учебно- методической работе Нагиева С.Р.	50

				- 52		
			личности,	32		
			создания условий для			
			самоопределения и социализации			
			обучающихся на основе			
			социокультурных, духовно-			
			нравственных ценностей и			
			принятых в российском обществе			
			правил и норм поведения в			
			интересах человека, семьи,			
			общества и государства,			
			формирования у обучающихся			
			чувства патриотизма,			
			гражданственности, уважения к			
			памяти защитников Отечества и			
			подвигам Героев Отечества, закону			
			и правопорядку, человеку			
			труда и старшему поколению,			
			взаимного уважения, бережного			
			отношения к культурному			
			наследию и традициям			
			многонационального народа			
			Российской Федерации, природе и			
			окружающей среде			
гражданско-	Досуговая, творческая	Август	День Государственного Флага РФ	Интерактив	Заместитель директора	30
патриотическое	и социально-	г. Кизляр	Организатор: администрация г.		по воспитательной	
	культурная	Очный	Кизляр		работе Куликова Н.Н.	
	деятельность по					
	организации и					
	проведению					
	значимых событий и					
	мероприятий					
1		1			1	[